

## Im Portrait

**Allen Jugendmitgliedern ein gutes Vorbild ist der Steirische Landesjugendreferent und Bundesjugendreferent-Stv. Markus Waidacher: Täglich von 7-9 Uhr in der Früh nimmt er sich Zeit für verschiedenste Einblas- und Technikübungen sowie Etüden an der Trompete.**

### Steckbrief

**Name:** Mag. Markus Waidacher  
**Alter:** 53  
**Sternzeichen:** Widder  
**Familie:** verheiratet mit Isabella  
 2 Kinder, Isabella (30) und Elke (23)  
**Ausbildung:** Lehre als KFZ-Mechaniker,  
 Musikstudium an der Hochschule  
 für Musik und darstellende Kunst in Graz  
**Beruf:** Musikschuldirektor in Frohnleiten  
**In der Schule war ich:** guter Durchschnitt  
**Meine Stärken:** Konsequenz, strebsam,  
 Organisationstalent  
**Meine Schwächen:** Ungeduld  
**Ich selbst sehe mich als:** vielseitig interessiert  
**Hobbies:** Sport (Mountainbiking und Schifahren),  
 Musik hören, Jagd, lesen,  
 Kartenspielen (Schnapsen)  
**Lieblingessen:** Steak, Mediterrane Küche  
**Ich entspanne mich:** in der Sauna und am eigenen Hof

Mit 11 Jahren begann Markus Waidacher mit dem Trompetenunterricht an der Musikschule Frohnleiten. Heute ist der Steirische Landesjugendreferent dort Musikschuldirektor und seinen Schülern ein großes Vorbild: Frühmorgens nimmt er schon sein Instrument in die Hand und beginnt seinen Tag mit Warm-up- und Technikübungen.

*„Die beste Motivation für Schüler ist es, wenn du als Lehrer selbst gut am Instrument bist“.*

Im Musikschulunterricht vergeht auch keine Stunde, in der er

### Zur Information

Seit über 10 Jahren ist Markus Waidacher im Steirischen Blasmusikverband als Landesjugendreferent tätig. Zuvor sammelte er als Bezirksjugend- und Landesjugendreferent-Stellvertreter Erfahrungen in der Jugendarbeit und war schon damals im Prüfersteam für die Jungmusikerleistungsabzeichen tätig. 2001 führte Markus Waidacher die Juniorleistungsabzeichen in der Steiermark ein. Im selben Jahr nahm er die Funktion des Bundesjugendreferenten-Stellvertreters ein.

Der Steirische Landesjugendreferent Mag. Markus Waidacher schmökert gerne in Fachliteratur. Dazu zählt auch das Musiklexikon „Die Musik in Geschichte und Gegenwart“



nicht auch selbst zur Trompete greift. Markus Waidacher weiß, wie er seine Schüler motivieren kann: „Die beste Motivation für Schüler ist es, wenn du als Lehrer selbst gut bist.“ Seit 1995 ist Markus Waidacher auch Lehrbeauftragter für Trompete und Lehrpraxis an der Kunstuniversität Graz, vor drei Jahren wurde ihm der Berufstitel „Professor“ verliehen.

Schon seit seiner Jugend ist Markus Waidacher Mitglied beim Musikverein Frohnleiten und hat dort auch insgesamt 18 Jahre lang den Taktstock als Kapellmeister geschwungen. Als Mitglied des Teams des Kulturausschusses der Stadtgemeinde Frohnleiten ist er für alle musikalischen Veranstaltungen mitverantwortlich. Neben der Musik interessiert sich der Landesjugendreferent für zahlreiche andere Dinge: Zum Beispiel weiß er - wie soll's für einen Steirer auch anders sein - bestens über Wein Bescheid und ist ein leidenschaftlicher GAK-Fan. Als solcher ist er mit seiner Frau Isabella und Freunden auch öfters im Fußballstadion anzutreffen.

Als gelernter KFZ-Mechaniker zeigt Markus Waidacher auch handwerkliches Talent und nimmt sämtliche bei seinem Hof anfallende Arbeiten selbst in die Hand.

### Kontakt

Landesjugendreferent Steiermark  
 Bundesjugendreferent-Stellvertreter

MD Prof. Mag. Markus Waidacher  
 Sperberstraße 80  
 8124 Übelbach  
 Tel. privat: 03125/2508  
 Tel. dienstl. 03126/2571  
 E-Mail: waidacher.markus@utanet.at